



Quelques mots à propos de Notre-Dame

mercredi 17 avril 2019, par [Valérie de Saint-Do](#)

Sur Notre-Dame de Paris, beaucoup de réflexions se bousculent dans ma tête. Je vous les livre en vrac, et j'essaie d'en faire un article... J'ai été émue, voire bouleversée, à mon insu, et surprise de mon émotion d'athée gauchiste vaguement anar.

Avec le recul, ce qui m'émeut ce sont moins les destructions de la pierre que l'atteinte à l'imaginaire (Totor, Quasimodo, Esmeralda, ou même Anne Sylvestre, tout ça). Et, quand même, cette création collective d'une époque massacrée par sa r[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !